

Unión Europea y Cuba impulsan proyecto modelo de ciudad inteligente

Image not found or type unknown



Nelys García

Bruselas, 14 julio (RHC) La Unión Europea (UE) y la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana (OHCH) impulsan un proyecto para implementar un modelo de ciudad inteligente en la capital cubana, resaltó hoy aquí la directiva Nelys García.

Invitada a participar en el foro de la sociedad civil “UE-Latinoamérica y el Caribe, socios por el cambio”, que culminará este viernes, la directora de Cooperación Internacional de la Oficina comentó que el evento representa un espacio para abordar iniciativas birregionales de colaboración.

En nuestro caso, tenemos este proyecto en ejecución con la financiación de la UE y la cofinanciación del Ayuntamiento de Barcelona, dedicado a la transferencia y el intercambio de conocimientos y buenas prácticas, que permitan implementar un modelo piloto de ciudad inteligente, señaló.

Este concepto consiste en promover espacios urbanos en los cuales las personas son el centro de su desarrollo, a partir del uso de las tecnologías de la información y la comunicación.

La acción en curso en el Centro Histórico de la capital de la nación antillana cuenta además con un enfoque de impulso a las industrias culturales y creativas, abundó la funcionaria de la OHCH, una institución pública encargada de preservar esa parte de La Habana, declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad en 1982.

De acuerdo con García, en la última década, se materializaron otros proyectos con la UE, como el de rescate del patrimonio amenazado, en particular del Palacio del Segundo Cabo, y el de atención integral a la adolescencia en la Habana Vieja, en el que también participó Unicef.

Las iniciativas de colaboración –amplió- siempre han respondido a prioridades identificadas por la OHCH, enmarcadas en sus planes de desarrollo.

El foro “UE-Latinoamérica y el Caribe, socios por el cambio” fue presentado por los organizadores como una antesala de la III Cumbre entre la UE y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), señalada también en Bruselas, el 17 y el 18 de julio. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/328380-union-europea-y-cuba-impulsan-proyecto-modelo-de-ciudad-inteligente>



Radio Habana Cuba